



Asistentes a la sesión del Consejo de Gobierno de la Universidad celebrada ayer. /BARROSO

CONSEJO DE GOBIERNO ■ FINANCIACIÓN "PUENTE" HASTA EL PRÓXIMO AÑO

La Universidad aprueba un "plan de choque" para mantener la investigación

■ A falta de cerrar el presupuesto, el rector calcula que destinarán 300.000 euros al nuevo programa de apoyo a los investigadores

R.D.L.

La Universidad de Salamanca contará con un "plan de choque" para que los grupos de investigación puedan seguir adelante con sus proyectos. El Consejo de Gobierno de la institución académica dio ayer el visto bueno al Programa Propio de Ayudas a la Investigación 2013 con el que la Universidad ayudará a los grupos que, según las palabras del rector Daniel Hernández Ruipérez, estando bien evaluados, "se han quedado colgados" y sin financiación.

El plan se ha estructurado en seis subprogramas: ayudas de hasta 10.000 euros para proyectos de investigación que no hayan sido aprobados, aunque sí bien evaluados en los planes nacionales y regionales; financiación para al menos 15 contratos de formación de profesores universitarios; ayudas para la movilidad del personal investigador; para la difusión de

OTROS TEMAS

■ **CALENDARIO 2013-2014.** El Consejo de Gobierno aprobó el calendario de actividades docentes del próximo curso que apenas incluye novedades, salvo que Medicina y Derecho, tanto en licenciatura como en grado, podrán modificar el calendario general.

■ **EL CIALE SERÁ UN INSTITUTO.** La Universidad ha dado el visto bueno a la transformación del Centro Hispano-Luso de Investigaciones Agrarias en un instituto universitario que, según el rector, se adaptará mejor a sus funciones de investigación.

■ **CURSOS EN ABIERTO.** La Universidad está diseñando un nuevo programa de cursos "MOOC", es decir en abierto por Internet y determinando su plataforma.

resultados; y para el mantenimiento de material científico, aprovechando la subvención del programa Innocampus.

La previsión del rector es ofrecer una financiación "puente" de 300.000 euros, pero la cantidad dependerá del presupuesto que aún está elaborando la Universidad.

Por otra parte, El Consejo de Gobierno acordó el procedimiento para estabilizar al profesorado que cumple su contrato, aunque siguen a la espera de conseguir una interpretación más flexible de los decretos nacionales sobre contratación de personal. En este sentido, Ruipérez anunció que la diputada y profesora de la Universidad, M^a Jesús Moro, trabaja como interlocutora para propiciar la flexibilidad de estas normas que generan numerosos problemas a la Universidad para poder llevar a cabo la renovación de su plantilla de profesores no funcionarios.